

Deine Stimme für Wörth!

Wer sollte in Wörth über Sachen für Jugendliche entscheiden?	JA
a) Die Erwachsenen. Die wissen es am besten!	
b) Äh... die Jugendlichen! Wer sonst?	
c) Mir egal. Ich habe alles, was ich brauche!	
d) Am besten alle zusammen. Aber Jugendliche sollten ihre Ideen einbringen können!	

Du hast b) und/oder d) angekreuzt?

Dann kannst du dich jetzt freuen!

Ab sofort gibt es in Wörth am Rhein eine App für Jugendliche! Dort kannst du Vorschläge machen, deine Ideen diskutieren, über geplante Projekte abstimmen und alles erfahren, was für Jugendliche demnächst geplant wird.

Um eure Ideen besser umsetzen zu können, stehen im Jugendfond 6000 Euro bereit, die nur darauf warten, von euch ausgegeben zu werden. Was darfs also sein? Eine Party, öffentliche Hotspots oder doch lieber mehr Sportgeräte? Oder etwas, was ihr zwar wisst, uns aber nie einfallen würde?

Sagt es uns!

Einfach im Appstore deiner Wahl YOVO suchen, runterladen und anmelden

Dann bist du dabei, wenn es heißt:



www.demokratie-leben.woerth.de

